

Circonstance imprévue

Description

C'est la première fois, en vingt ans, que je ne commente pas les textes publiés le samedi.

Un imprévu m'a contraint à me rendre précipitamment à Paris.

J'ai tenté de répondre avec mon iPhone en cours de trajet, c'était trop inconfortable. J'ai abandonné après avoir répondu à 2 ou 3 personnes.

Veillez m'excuser.

Mais je vous ai lu avec plaisir.

Je remarque d'ailleurs, que vous avez de plus en plus d'échanges entre vous, c'est enthousiasmant. J'espère que vous me pardonnez pour mon silence involontaire.

La vie reprend son cours normalement. Je répondrai avec plaisir aux écrits de samedi prochain.

Gaffe aux GAFAS !



Avec ses deux milliards d'utilisateurs, WhatsApp est l'une des messageries les plus populaires au monde.

Sa porte est grande ouverte à la désinformation sous toutes ses formes, tout comme celle de Facebook, d'Instagram et tous les GAFAs américains.

Mais il existe une alternative à WhatsApp et aux GAFAS auxquels nous offrons nos données sur notre personne. Même les plus secrètes...

C'est une messagerie bretonne, éco-responsable et protégeant vos données.
Créée en Bretagne en 2021, [Trebal](#) est déjà utilisée par des milliers de particuliers et des organisations publiques et privées.

Elle est accessible gratuitement sur le Play Store et l'App Store pour les particuliers. Il existe aussi des formules payantes destinées aux professionnels du secteur privé ou public

Trebal est la première application de messagerie (SMS, Texto) instantanée éthique et éco-responsable qui protège les données de ses utilisateurs, minimise son impact sur l'environnement et contribue à des projets environnementaux.

Développé en France, sécurisé et crypté, Trebal mesure et minimise son impact environnemental. Trebal redistribue jusqu'à la moitié de ses revenus pour financer des projets environnementaux contribuant à la décarbonation, à la préservation de la biodiversité et à la restauration des écosystèmes.

L'application de bureau Trebal enrichit l'expérience mobile. Elle est ouverte aux professionnels.

Je suis hors-n'homme. Un neuroatypique [à dominance dyslexique](#) atteint d'aphantasie : incapable de fabriquer des images mentales et de se représenter un lieu ou un visage.
Mes facétieux neurones font des croche-pieds aux mots dans mon cerveau et mon orthographe trébuche souvent quand j'écris. Si vous remarquez une faute, merci de me la signaler : [blog.entre2lettres\(at\)gmail.com](mailto:blog.entre2lettres(at)gmail.com)

Auteur
jmp33entre2l1940